



Viernes, 3 de junio de 2022

## El Principado constituye el comité asesor para elaborar la Estrategia de Economía Circular

- **La viceconsejera de Medio Ambiente lidera este órgano, integrado por otros 27 expertos, y que se encargará de orientar el documento para su aprobación antes de finales de año**

El Principado ha constituido hoy el comité asesor que contribuirá a elaborar la Estrategia de Economía Circular que se prevé aprobar a finales de año y estará vigente hasta 2030. El órgano, que también realizará un seguimiento de los compromisos del texto tras su entrada en vigor, está presidido por la viceconsejera de Medio Ambiente y Cambio Climático, Nieves Roqueñí, y formado por otras 27 personas de la Administración, el sector empresarial y sindical y centros de conocimiento e innovación tecnológica.

El grupo de expertos analizará ahora el grado de implantación de la economía circular y los retos del sector económico asturiano en los que la nueva estrategia puede incidir. Previamente, se realizó un diagnóstico del ecosistema productivo en cuanto a generación y consumo de recursos y comparación con estrategias de otras autonomías y regiones europeas, entre otros factores. Ese análisis desvela que Asturias tiene gran potencial en la valoración material de residuos, con enormes posibilidades para la obtención de energía a partir de biorresiduos, la transformación de la industria de fabricación avanzada hacia las energías renovables y el hidrógeno verde.

El diagnóstico plantea abordar una Estrategia de Economía Circular que incida especialmente en la producción, el consumo y la recuperación de recursos, promoviendo actuaciones específicas, pero también acciones transversales como innovación, nuevos modelos de negocio, digitalización, regulación, financiación, fiscalidad y nueva planificación.

Antes de la aprobación de la estrategia se realizará un proceso de participación ciudadana, que se sumará a las tareas de apoyo y asesoramiento por parte del comité asesor.

Además de Nieves Roqueñí, forman parte del órgano, por parte del Principado, las directoras generales de Desarrollo Rural y Agroalimentación, Begoña López; de Ganadería y Sanidad Animal, Rocío Huerta, y del Agua, Vanesa Mateo; el director general de Calidad



Ambiental y Cambio Climático, Pablo Álvarez Cabrero; los gerentes de Cadasa y Cogersa, Julio Pérez y Paz Orviz, respectivamente y los directores de Faen e Idepa, Carlos García y Eva Pando. También participa la responsable del Área de Innovación del Ayuntamiento de Gijón, Patricia Zapico.

Además, en representación de los centros tecnológicos y organismos de investigación, figuran Juan Majada, del Cetemas; Guiomar Álvarez, del Club de Calidad; Eugenia Suárez, Ramón Rubio y Mario Díaz, de la Universidad de Oviedo; Fernando Rubiera, del Incar, e Íñigo Felgueroso, de Idonial. Las personas que representarán a los empresariales y sindicales son Leticia Bilbao, de Fade; Nerea Monroy, de UGT; Tamara Cuñado, de CCOO; Ignacio Vigil, de IQPA; Ana Isabel Menéndez, del Clúster ECCO; Margarita Álvarez, de Arcelor Mittal; Silvia Cortiñas, de Ence; Paco San Martín, de Capsa; Eduardo Terán, del Grupo Masaveu; Juan José Herrero, de Duro Felguera, y Ana Álvarez de Velasco, de EDP.

La viceconsejera de Medio Ambiente ha agradecido a los expertos su implicación con la estrategia: “Su visión desde los distintos sectores productivos y la innovación permitirá identificar las líneas estratégicas y prioritarias para trabajar en los próximos años y construir, desde la colaboración pública-privada, un verdadero ecosistema circular”.